

Let's enjoy living in Matsuura-city! 青の大学 Journal December, 2020

移住コンシェルジュと考える、松浦の未来。



移住コンシェルジュ意見交換会。11月にガーデンカフェ柞の木で開催。

移住・定住
支援情報

青大新聞

Vol.34

ながさき移住「コンシェルジュ
松浦チーム、活動中！」

移住希望者からの相談対応や、
地域に溶け込むお手伝いをする移
住コンシェルジュ。長崎県の制度
で、市内では現在10名が活動して
います。

松浦市への移住相談者は、年々
右肩上がりに増加。一方で、希望
に合う住まいや仕事が見つかず、
移住を断念する人もいます。
そこで、市内の移住コンシェル
ジュで集まり、「なぜ移住者の受け
入れが大切なのか?」「受け入れの
課題は何か?」など、意見交換を行
いました。

それぞれの視点で考える まちの未来と移住。

市内の移住コンシェルジュは、
年齢は30代～60代で、職業は農家、
建築家、ITプログラマーなど多様
なメンバーがいます。

全てのメンバーに共通するのは、
「松浦が好き」「移住促進はまちの
存続に不可欠」「移住促進は市役所
だけでも市民だけでもできない」
と言う意見でした。

次号から、移住コンシェルジュ
それぞれの視点で考える「松浦の
未来」、そして「移住受け入れ」に
ついてご紹介していきます。



＼ 松浦を知ろう！学ぼう！楽しもう！くわしくは「青の大学」で検索／

政策企画課 ふるさと納税・魅力発信室 ☎info@ao-university.com ☎0956-72-1111

山 松高だより 山

■松鵬祭（文化祭）～「文化の秋」を満喫しました～

10月23日、「絢爛」をテーマに松鵬祭（文化祭）を開催しました。今年は一般公開を行わず、体育館の入場者数の制限やりモート中継、定期的な換気の実施など、さまざまなコロナ対策を講じました。

そのような状況の中、生徒たちは事前準備の段階から一生懸命に取り組み、文化祭当日は、生徒たちの熱演で盛り上がったステージ部門、各クラス・文化部の力作が揃った展示部門、商業科と商業クラブによる販売実習、生徒有志による「松高ギネス」、2年生による「まつナビ」中間発表のいずれも大盛況でした。

吹奏楽部部長の長谷川遥菜さん（2年 御厨中学校出身）は、「部員全員で協力して、聴く人に楽しんでいただける演奏を届けることができて、とてもよかったです」と語りました。

